

La España de las autonomías

Laura Vázquez. 20/06/2006.

ZP se ha salido con la suya pero no como él esperaba. Solo un 49,4 % han votado, es decir, otra vez más la inmensa mayoría pasa de ZP y sus tonterías. Es más, ¿saben realmente lo que han votado? Me gustaría tener respuesta, a ver qué ocurrencias tienen los partidarios del si.

Supongo que el PP recurrirá pero con la boca pequeña. Seguramente no consiga nada en los tribunales, porque los del centro liberal reformista, nunca han tenido valor para defender lo que muchos votantes les piden (¿o no quieren tener valor?). Recordemos que Piqué dijo: "se está haciendo con el castellano lo que en época de Franco se hizo con el catalán" Así que, si el PP no le ha echado, no le ha criticado, no le ha obligado a retractarse, es que cada vez es más cierto que hay dos formas de asesinar a España: a lo bruto como el PS OE o poco a poco como lo hace el PP.

ZP está feliz con otro de sus esquizofrénicos logros (quien siembra vientos...).

Solo una pregunta, ¿seguiremos pagando el IRPF si esto se convierte en la España de las autonomías? Porque es una fuente de financiación por parte de los ciudadanos, a ese circo de nacionalismos.

Lo triste de esto no es que ZP se salga con la suya, si no que el pueblo sea tan tonto como para no irse a una hemeroteca o informarse, contrastar informaciones... solo les mueve el odio hacia España. Ya se sabe, en el país de los ciegos...

No es cuestión de ser facha, señores rojetos y naranjitos, si no una cuestión legal y creo que está perfectamente recogido en el artículo escrito por un colaborador, en esta Web: <http://www.generalisimofranco.com/noticias3/E050506.htm>

La injusticia y la anticonstitucionalidad, son las banderas de estos verdugos.